

神川っ子

NO. 5

2学期が始まりました

11日間の夏休みを終えて、8月19日に2学期が始まりました。夏休みを過ぎて暑さは衰えることなく、残暑の厳しい2学期のスタートとなりました。また、新型コロナウイルス感染状況は、さらに心配な様相を呈しています。毎朝、ご家庭で健康チェックを欠かさず行っていただくなど、感染予防にご協力いただき感謝しております。上田圏域の感染レベルが4に引き上げられたため、学校での活動に制限が課せられていますが、少しでも達成感が味わえるような教育活動になりますよう尽力してまいります。子どもたちとともに充実した86日間を過ごしていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。



2学期始業式 ～校長先生のお話～

いつもより短い夏休みでしたが、楽しく過ごせましたか。休前に約束した「1 病気にならない、事故に遭わない、安全にすごしましょう。」「2 生活リズムは大事です。早寝早起きをしましょう。」「3 家族と一緒に休める日があったら、みんなでゆっくりしましょう。」の3つはどれくらい守れたでしょうか。

さて、今日から神川小の2学期を始めます。私は夏休みに「神川小をもっと素敵な学校にしたいなあ…。新型コロナでなんとなく元気が出ない町を元気にできないかなあ。地域の方にとって自慢の学校にしたいぞ。」と考えていました。その時にひらめいたのが、1学期、みんなが一番よくできていたと考えている「あいさつ」でなら、神川小をもっとよくできるんじゃないかな、ということでした。

私は毎朝、東門を通るみんなと会っています。そしてできるだけ「おはようございます」の声をかけようとしています。その時に、みんなからあいさつをしてもらえるととてもうれしいです。毎日あいさつをしてくれるみなさん、ありがとう。逆に言うと、自分があいさつをしても返事をしてもらえないときみしいです。一度に何人も一緒に横断歩道を渡るので、自分に言われているのかわからないのかもしれませんが、神川小学校のみんなは、あいさつに自信があるのだから、もっとあいさつができる学校になれると私は思います。

それから神川っ子にはもっとすごいところがあります。それは、横断歩道で止まってくれた車の運転手さんに、しっかりお礼の挨拶ができる人が多いということです。いつも全員ができていますが、他の学校の子もたちよりずっとずっとできているように思います。車の運転手さんも笑顔になって走り始めている人が多いです。これって、お辞儀をしているみんなが、運転手さんを幸せな気持ちにしているってことですね。

みんなはあいさつがよくできています。でも、みんなのあいさつはもっともつとよくなりそうです。そして、みんなにお礼のお辞儀をもらって、幸せになっている大人の方がたくさんいます。だったら、神川小のあいさつをもっともっと高めていかれたら素敵ですね。そして、地域の自慢の学校にしませんか。

さあ、校長からのミッションです。「あいさつで まわりのみんなを しあわせにする」やることは簡単です。お家の中、学校への行き帰り、学校の中などで、どんどんあいさつをするだけです。ポイントは「相手に聞こえる声の大きさ」であいさつすることです。伝わらないと意味がないですからね。

あいさつは、だれかに「やれ」と言われてやるものではありません。でも、あいさつがしっかりできる人は相手を幸せにすることができるし、相手からも大切にされます。そんな素敵なあいさつができる2学期にみんなできいきましょう。

かんがわ こ
神川っ子のあいさつのよさ

↓
ここをもっとのばして
かぞく ちいき じまん がっこう
家族や地域 自慢の学校に

こうちょう みつ しよん
校長からのミッション

あいさつで
まわりのみんなを
しあわせにする

かがや
あいさつで さらに輝け
かんがわ こ
神川っ子



4年…学年で千曲川に出かけました。神川と千曲川は学校のすぐそばを流れていてとても身近な存在です。たくさんの発見ができたことでしょう。



2年…かわいくて元気な仲間がやってきました。塩尻小学校からいただいたザリガニです。毎朝水をかえて大切に育てています。名前もつけました!



1年…外に出て国語の音読です。「いちねんせいのうた」に出てくる漢字の「一」を空いっばいに書きながら、元気いっばいの音読です。



3年…理科の時間に成長したひまわりを観察しています。夏の日差しをいっぱい受けて、ひまわりもハウセンカも元気に育っています。



6年…思い出多き神川小学校。自分の描きたい場所を選んで、丁寧に描き込みました。鉛筆のやわらかいタッチが温もりを感じさせます。



5年…図工で糸鋸を使いました。初めての経験なのでドキドキ緊張したようです。自分のイメージした作品になるよう夢中になって取り組んでいます。

学校の風景～8月から9月～

今年度の運動会について

感染防止の観点から今年度の運動会は規模を縮小し、平日開催（10月9日）とさせていただきます。現時点では保護者の皆様に来校いただく予定ですが、感染状況によっては変更する場合があります。なお運動会当日は、校地内に車をとめられません。近隣の商業施設や路上等に駐車することのないようお願いします。



夏休み最終日、オンラインでの会議や研修を行いました。

10月の主な予定

- 10月 7日(木) 検尿
- 9日(金) 運動会
- 13日(火) PTA常任委員会
- 16日(金) 2年生校外学習
- 27日(火) 来入児健康診断

*感染状況によって、変更する場合があります。

(文責 教頭 菊池 陽子)